

Weitere Mitteilungen

Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras kündigt für die Ratsversammlung am 26.11.2013 zwei Vorlagen an, in denen es noch einmal um den Beschluss, einen **Bürgerentscheid zur Verkehresführung auf dem Großflecken** durchzuführen, geht.

Zum einen sind der Abstimmungsleiter und der Abstimmungsausschuss zu wählen.

Zum anderen gilt es, neben der Terminierung des Bürgerentscheides die konkrete Fragestellung zu beschließen.

Ratsherr Döring kritisiert, dass letztgenannte Vorlage unter Zeitdruck zu beraten wäre. Eine Vorberatung im Fachausschuss sei nicht mehr möglich. Er regt an, diese Vorlage erst auf der dann folgenden Ratsversammlung zu beraten.

Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist darauf hin, dass angesichts der sich für die Vorbereitung und Durchführung des Bürgerentscheides ergebenden weiteren Schritte ein entsprechender Beschluss noch am 26.11.2013 dienlich sei.

Kritisiert wird, dass die Vorbereitung des Bürgerentscheides schon früher hätte erfolgen müssen, zumal der Beschluss, einen Bürgerentscheid durchzuführen, bereits im März getroffen wurde.

Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras wird gebeten, zu dieser Frage zu einem Abstimmungsgespräch mit den Fraktionen einzuladen.

Ratsfrau Hartmann erinnert an der **Berichte zum Sachstand ECE und zur Gesundheitsprävention**.

Zum Thema Gesundheitsprävention kündigt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras eine Vorlage an.

Zum Thema ECE gibt es keinen neuen Sachstand.